

« Mon adresse est toujours chez M. Billon, près de la place Saint-Jean, à Lyon (12). »

Savigneux, dans le voisinage de la ville de Montbrison, était un prieuré dépendant, ainsi que Motempuy, dont il vient d'être parlé, de l'abbaye de la Chaize-Dieu. Dom Le Sueur, qui le sollicitait et qui s'était renseigné sur ses revenus et ses charges, comptait pour l'obtenir sur la bienveillance du cardinal de Rohan, évêque de Strasbourg, qui en était alors le titulaire. La réponse qui lui fut transmise contient de précieuses indications, non seulement au point de vue de la procédure canonique usitée à cette époque pour entrer en possession d'un bénéfice, mais ce qui y est raconté sur l'établissement des Lazaristes à Valfleury, sur leur zèle à renouveler l'esprit de foi et à restaurer un pèlerinage encore aujourd'hui un des plus fréquentés du Forez et surtout du pays de Jarez, est un détail d'histoire locale à ne point passer sous silence.

LÉZINEAU A DOM GUILLAUME LE SUEUR.

« à Paris, ce 2 juillet 1739.

« L'état du prieuré de Savigneux est très connu; ce prieuré qui dépend de l'abbaye de la Chaize-Dieu paraît au premier abord un morceau considérable; mais après avoir bien pesé toutes choses et bien examiné toutes les

dans les diètes annuelles et assemblées des supérieurs majeurs de la Congrégation de Saint-Maur en France, ordre de Saint-Benoît, 1683-1764.

(12) Fonds Français 19682. Correspondance de Dom Martène.